



JONATHAN MANCILLA

**SOLEMNIDAD.**— Gabriel Boric impuso la condecoración presidencial en el grado de Collar de la Gran Cruz a la nueva autoridad de la Armada.

## Ceremonia en Valparaíso: Almirante Cabrera asume el mando de la Armada

● **Gobierno destaca como desafío de la Marina dar cuerpo a la proyección de Chile al océano Pacífico.**

**MAURICIO SILVA**

“No se olvide que lo que ha hecho grande a la Marina es su gente. Cúdelas, escuche sus inquietudes y respétenlas, pues son el motor institucional”.

Con este mensaje dirigido a su sucesor, el almirante Fernando Cabrera, dejó ayer su cargo de comandante en jefe de la Armada el almirante Juan Andrés de la Maza, en una ceremonia en la Escuela Naval de Valparaíso a la que asistió el Presidente de la República, Gabriel Boric, junto a otras máximas autoridades del país.

El único orador fue el almirante De la Maza, quien hizo una reseña de los logros institucionales bajo su mando, en lo que llamó una política de las “4P”: personal, probidad, posicionamiento y proyectos. Entre los avances que destacó están el aumento

de la planta de personal litoral, modernización de la salud naval y los avances en la construcción naval, con el servicio del rompehielos “Viel”. También resaltó los niveles de aprobación ciudadana que disfruta hoy la Armada.

La nueva autoridad máxima de la institución, el almirante Cabrera, fue jefe del Estado Mayor de la Armada, director general de Territorio Marítimo y comandante en jefe

de la Primera Zona Naval. Nació en 1968 y se graduó de guardiamarina en 1969.

La ministra de Defensa, Adriana Delpiano, destacó como desafíos de

la Armada dar cuerpo a la proyección de Chile al océano Pacífico en control del territorio marítimo y en las obligaciones internacionales más allá de las 200 millas, perfeccionando recursos tecnológicos y humanos.

### **CURRÍCULUM**

**La nueva autoridad de la Armada es ingeniero en Armas, mención en Artillería y Misiles y Estado Mayor.**